



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**VETO SOVIÉTICO.** Naciones Unidas, marzo 1 (UPI). El embajador soviético ante las Naciones Unidas, Oleg Troyanovsky, alza la mano en el momento de vetar un esfuerzo de 3 semanas, que enviaría tropas de las Naciones Unidas a Beirut, para mantener separados a los ejércitos contendientes. El veto soviético dificulta la paz en Líbano.

## UNESCO accede a análisis de E.U.

Paris, marzo 1 (AP). La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), enfrentada a la amenaza del retiro de Estados Unidos, ha accedido a una delegación del

Congreso norteamericano analice sus actividades, dijeron hoy fuentes del organismo.

Las fuentes, que requirieron no ser identificadas, dijeron que el acuerdo **Pasa a la página 25**

## 6 Estados de E.U.A. sin luz

Los Angeles, marzo 1 (AP). En seis estados norteamericanos, incluido California, los usuarios se quedaran esta tarde sin energía eléctrica cuando se interrumpió una línea de servicio, dijo un funcionario esta-

tal. Además de California, también se cortó la energía en partes de Nevada, Nuevo México, Arizona, Utah y Texas.

Ciudades y pueblos enteros **Pasa a la página 45**

## 22 atentados sacuden Chile

Santiago, marzo 1 (UPI). Una ola de 22 atentados dinamiteros estremeció esta madrugada a las tres ciudades más importantes del país, causando heridas a ocho personas y daños de consideración en la red

ferroviaria y el tendido eléctrico, informó la policía.

Las autoridades del gobierno responsabilizaron de los ataques a terroristas de izquierda que están buscando crear un "clima de alar-

**Pasa a la página 35**

### Breves Internacionales

#### Gran despliegue militar ruso

Tokio, marzo 1 (UPI). La Unión Soviética situó 80 bombarderos "Backfire", de largo radio de acción, en el Lejano Oriente como parte de lo que un oficial de la defensa japonesa calificó hoy de "notable despliegue militar soviético en la región."

**Pasa a la página 45**

### al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 25)

# Kohl aboga por reunión cumbre de E.U. y Rusia

Bonn, marzo 1 (UPI). El canciller de Alemania Occidental, Helmut Kohl, abogará en su reunión del lunes con el presidente norteamericano Ronald Reagan, por la realización de una conferencia cumbre entre los gobernantes de Estados Unidos y la Unión Soviética, dijo hoy una fuente gubernamental.

Kohl tiene programado salir el sábado hacia Washington para cumplir una visita de tres días en la cual planea subrayar que la campaña franco-germana para la unificación política de Europa Occidental estrechará los lazos con Estados Unidos más que debilitarlos.

Según la fuente, el canciller se siente confiado para aclarar cualquier duda al respecto, ya que se considera el mejor defensor germano de la amistad entre ambos países.

En su entrevista con Reagan, Kohl subrayará sus deseos de mejorar las relaciones Este-Oeste y de que se reanude el

diálogo con los soviéticos. Sin embargo, piensa que Reagan desea lo mismo, de modo que no necesita urgir al presidente norteamericano a dar ningún paso específico, añadió la fuente.

Como quiera, repetirá su punto de vista sobre el interés que para la paz mundial tiene el que Reagan y Chernenko se encuentren este año, lo antes posible después de las elecciones norteamericanas de noviembre.

Kohl expresó esto, ya a Reagan en las cartas que ambos mandatarios intercambiaron y también a Chernenko, en ocasión de su visita a Moscú para los funerales de Yuri Andropov, dijo la fuente.

**Pasa a la página 42**

## Mantener la fe exhorta el Papa a sacerdotes

Ciudad del Vaticano, marzo 1 (AP). El Papa Juan Pablo II instó hoy a los sacerdotes a que mantengan la fe a pesar de ser "ridiculizados y acusados de incomprensión y rigidez".

Los sacerdotes católicos "deben pagar un alto precio" para mantenerse fieles a sus votos de celibato y otros principios, dijo el Pontífice en un discurso ante más de 100 clérigos asistentes a un seminario sobre "control natural de fertilidad", auspiciado por el Vaticano.

"Los sacerdotes son a me-

nudo ridiculizados y acusados de incomprensión y rigidez, y muchas otras cosas. Este es el destino de todo testigo de la verdad", manifestó el Papa al hablar en italiano.

Luego pidió a los participantes en el seminario que incluyan en sus programas educacionales las enseñanzas contenidas en la enciclica "Huanae Vitae" del Papa Paulo VI, de 1968, así como las de su propia exhortación apostólica "Familiaris Consortio" de 1981.

Ambos documentos conde-

**Pasa a la página 50**

## Argentino fundió copa Jules Rimet

Río de Janeiro, marzo 1 (AP). La policía acusó al argentino Juan Carlos Hernández de fundir la Copa de Oro "Jules Rimet", el trofeo más codiciado del fútbol mundial, que fue robada en diciembre.

El jefe policial Osmar Peçaha, jefe de la División de Robos, dijo que Hernández ha sido interrogado y acusa-

**Pasa a la página 47**

## Hinchas ingleses son una amenaza

Londres, marzo 1 (AP). Los tristemente célebres aficionados británicos al fútbol, que suelen protagonizar trifulcas armadas con hachas, cuchillos, botellas y palos, volvieron a desatar anoche la violencia en Francia, en una repetición de incidentes que les ha brindado fama de matones en Europa y que

**Pasa a la página 50**

## Abejas atacan un cortejo fúnebre

Nairobi, marzo 1 (AP). Un enjambre de abejas atacó en el cementerio de la ciudad portuaria de Mombasa, sobre el Océano Índico, a un cortejo fúnebre, evidenciando singular ferocidad.

Uno de los miembros del cortejo, tratando de protegerse, se arrojó a la fosa abierta, según la narración de los hechos que hace el diario "Daily Nation" de Nairobi en su edición de hoy.

El periódico dice que el **Pasa a la página 27**



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**LARGO COMPROMISO.** Nueva York, marzo 1 (UPI). La actriz Elizabeth Taylor, acompañada por su prometido, el abogado mexicano Victor Luna, llega al Lincoln Center para una fiesta en homenaje a la bailarina Martha Graham. Liz dijo que su compromiso con Luna "es el compromiso más largo de la historia del mundo".

# Irak hunde 7 barcos de Irán

Londres, marzo 1 (UPI). Irak afirmó que sus aviones y buques atacaron y hundieron a siete navas de la Armada de Irán hoy en el Golfo Pérsico en un nuevo intento por cortar la arteria económica iraní bloqueando sus embarques petroleros.

Irán indicó que sus combatientes lanzaron anoche en tierra otro ataque, capturaron un puente estratégico en el frente sur y eliminaron una brigada iraquí.

La agencia oficial iraquí INA señaló que los ataques aéreos y navales de Irak tuvieron lugar en la estrecha ensenada de Khor Mousa, un canal de acceso al puerto

Bandar Khomeini de Irán.

"Los blancos destruidos quedaron envueltos en llamas y siete se hundieron en las aguas del mar", informó INA, pero no dio detalles acerca de los buques supuestamente atacados.

"Unidades navales y de la Fuerza Aérea iraquí destruyeron hoy siete objetivos navales enemigos en el golfo árabe y derribaron dos aviones a reacción del enemigo en otros puntos del frente de batalla", dijo un vocero militar.

Operadores en los mercados navieros y **Pasa a la página 47**

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**INCENDIO.** Beirut, marzo 1 (AP). Una espesa columna de humo se extiende sobre Beirut hoy, desde un incendio provocado en un depósito de gas, alcanzado por un proyec-

til de artillería. Anoche siguieron los intercambios de fuego entre milicianos apostados en los sectores Oriental y Occidental de esta capital.